

VŒUX

On attribue au passage à un nouveau millénaire une forte charge symbolique. Que l'on considère qu'il commence cette année ou l'an prochain, nos vœux pour l'année 2000, fin d'un siècle ou début d'un nouveau, seront tout particulièrement chaleureux et ardents.

Vœux de paix, de bonheur physique et spirituel, d'une santé maintenue la meilleure possible, de satisfaction de vos aspirations à vivre " BIEN " au milieu d'un monde " BEAU ". Et même si de trop nombreuses et douloureuses catastrophes ont assombri l'année qui s'achève, des signes réconfortants et porteurs d'espoir l'ont accompagnée.

D'abord, visible et s'imposant au regard du passant, la restauration de la façade occidentale, achevée dans les délais impartis et qui restitue la blancheur – certains disent la fadeur – originelle. Et cette prodigieuse audace de redonner couleur aux porches par une colorisation nocturne obtenue par projection de taches de lumières colorées. Des foules émerveillées ont envahi le parvis, bravant les intempéries pendant la semaine des fêtes, spectacle grandiose et émouvant, s'intégrant parfaitement aux fastes de cette période.

Ce même parvis est en pleine réurbanisation après avoir été délaissé depuis les destructions de l'invasion de 1940.

Il faut y ajouter, tant elle est proche de la Cathédrale, la réinstallation de l'horloge DEWAILLY et la remise en place de l'allégorique bronze d'Albert ROZE baptisé " le printemps ", mais que les Amiénois appellent familièrement " Marie sans chemise ".

Et puis, votre association s'est efforcée de remplir avec votre concours les objectifs qui sont sa raison d'être :

- mettre en valeur la Cathédrale
- aider à sa fonction culturelle
- favoriser son rayonnement culturel, sous tous ses aspects.

Nous vous avons proposé des conférences :

Michel GILLOIRE nous a dévoilé " le thème du repas dans les stalles ".

Maurice DUVANEL nous a conduits dans les recoins les plus inaccessibles des parties hautes, et dans des situations uniques, d'abord par de surprenantes diapositives, puis par une visite " in situ " jusqu'au dernier niveau de la flèche.

Enfin Jacques FOUCART et André CRÉPIN nous ont fait découvrir la chapelle Ste THEUDOSIE restaurée au siècle dernier grâce au couple impérial Napoléon III et Eugénie.

Nous vous avons également emmenés à CANTERBURY où nous avons été accueillis et guidés par l'Association des Amis de cette Cathédrale, et à l'abbaye de VAUCELLES et sur les Canaux du Nord.

Comme les années précédentes, nous avons obtenu de la Bibliothèque Départementale de la Somme de présenter leur belle exposition sur les Cathédrales gothiques, très appréciée des visiteurs chaque année plus nombreux.

Malheureusement notre matériel ayant disparu, nous n'avons pas été en mesure de projeter le très beau montage vidéo que nous avons réalisé il y a quelques années.

Nous avons aussis contribué à la réalisation de la niche présentant la précieuse relique du CHEF de JEAN BAPTISTE.

Et, toujours en direction des nombreux et très divers visiteurs de la saison touristique, vous avez assuré – une vingtaine d'entre vous y ont participé activement – une présence complémentaire pour aider les visiteurs tentés de ne voir dans la CATHÉDRALE qu'un monument, une œuvre d'art ou encore un musée, à comprendre ou découvrir qu'elle est avant tout la maison du peuple de Dieu. Notre souhait très cher est que, dans la mesure même modeste de votre disponibilité en temps, vous réalisiez combien est importante cette présence discrète qui apporte un peu au visiteur qui nous sollicite, et beaucoup à celui qui donne son temps.

Nous aimerions aussi nouer des relations synergiques avec ceux qui, comme nous, sont passionnés par les autres cathédrales.

Par exemple, l'Association THE FRIENDS OF CANTERBURY CATHEDRAL a le projet de venir à Amiens et nous les recevrons comme ils nous ont reçus.

Heureuse année 2000 donc à vous tous qui marquez tant d'intérêt pour notre joyau, et permettez-nous de former le vœu que nous nous retrouvions aussi fréquemment que possible pour participer, selon nos disponibilités, nos compétences ou nos aspirations à la valorisation de notre chère Cathédrale.

Le Comité



Quelques membres du Conseil d'administration :

1er rang, de g. à dr. Jacques DEBURGRAVE, Josette GUYOT, Maurice DUVANEL, président, Mauricette DANZEL, Arlette VASSELLE.

2e rang, de g. à dr. Christophe PETIT secrétaire, Jean-Paul RANGEON trésorier, Dr Bernard PERDU vice-président, Jacques FOUCART, M. le Doyen André CRÉPIN, Monique VASSE-ROBIAUD.

Ne figurent pas sur la photo : Nathalie NOBELS, Pierre-Marie PONTROUÉ, M. l'Abbé Corentin SEZNEC, Marie-Edith HUGLO, Jean MACREZ, Gérard LOISEMANT, Joël PREVOT, Hélène LEVEQUE.